
     令和６年度和光市立北原小学校 第２回 学校運営協議会議事録 
 
１ 開催日時  令和６年６月８日（土） １０：４５ ～ １２：３０ 
 
２ 場 所  和光市立北原小学校  校長室 
 
３ 出 席 者  原 賀津美 冨岡 豊和 小泉 純子 上原 隆夫 田中 郁子   

中野 正樹 村山 敦子 冨岡 健治  
樋口 普美子  中野 貴順  安部 祐一 

                                （計１１名） 
 
４ 協議内容  
 
 次第 
１ 開会  ２ 校長挨拶  ３ 自己紹介  
４ 令和６年度１学期教育活動について  ５ 北原小学校開校５０周年について  

６ その他 
７ 閉会 
 

 校長挨拶 
  ・学校運営協議会に新しく「冨岡健治」様、「並木照一」様をお迎えした。 
 
  令和６年度１学期教育活動についてについて 
  ・校長より１学期の学校状況を報告 

①朝会を対面にしたこと 
②１年生２年生に落ち着かない児童がいること。教職員が対応しており疲れがたま 

ってきている。生活支援員の配置をお願いしている。 
③不登校児童の報告 
④器物破損の報告 
⑤１年生のトラブルの報告 
⑥病休職員の報告 
⑨スライドショーでの教育活動を報告 
 ・学校農園「北原っこファーム」・学校応援団・６年生が１年生のお手伝い 
 ・越戸川の活動・調理実習・全校朝会・１年生を迎える会・避難訓練 
 ・温度を計る授業・プール清掃・ヤゴきゅう出大作戦・修学旅行・メダカ池など 



  ・１年生２年生は郊外にでる心配はないのか？ 
  ・スローガンやキャラは児童から募集できるとよい。 
   
  北原小学校開校５０周年について 

・校長から提案（別紙参照） 
・計画を立てた方がよい。 
 ①教育活動・児童会・年間計画（総合） 
 ②計画や財政面は大丈夫なのか？ 
 ③北原の歴史を子どもが関わりながら学ぶ 北原を愛することができる。 
 ④今年の夏祭りから動き出すことはできないか？バザー等の実施はどうか？ 
 ⑤実行委員会を立ち上げた方がよい。 

 
 その他 
・木の伐採について（金木犀・外トイレのそばの木・テニススクールの電線にかか  

る木） 
 
５ 次回の開催日程 
  令和６年９月６日（金曜日）１２：３０～   
 
 
 


